
 

 

函館市コメント 

○ 電源開発は，いまだ住民の不安に対する説明責任を 

果たそうとせず，大間原発稼働ありきとして， 

設置変更許可の申請をしたことは，誠に遺憾であり， 

今後も裁判を通じて，大間原発の建設差し止めを求めてまいります。 

 

 


